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ABSTRAK 

Maya Niar Indrianti, Konstruksi Berita Media Online Menjelang Pilpres 2024 

(Analisis Framing Model Zhondan Pan Dan Gerald M. Kosicki Mengenai 

Pemberitaan Anies Baswedan Sebagai Calon Presiden 2024 pada 

SINDOnews.com Edisi 03-07 Oktober 2022). 

Pendeklarasian Anies Baswedan sebagai calon presiden 2024 dari Partai Nasdem 

cukup mencengangkan bagi masyarakat dan membuat media massa berbondong – 

bondong untuk memberitakannya, salah satunya adalah media online 

SINDOnews.com. Media online tersebut dipilih lantaran cukup banyak 

memberitakan tentang isu pendeklarasian Anies tersebut dengan pembingkaiannya 

sendiri.   

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui unsur sintaksis, unsur skrip, unsur tematik, 

dan unsur retoris pada pemberitaan pencalonan Anies Baswedan sebagai capres 

2024 dari partai Nasdem pada media online SINDOnews.com edisi 03 – 07 Oktober 

2022. 

Teori yang digunakan pada penelitian ini yaitu teori analisis framing model 

Zhongdan Pan dan Gerald M. Kosicki menggunakan teknik studi pustaka dengan 

cara memanfaatkan dokumen terkait yang fokus penelitiannya relevan dan juga 

teknik dokumentasi dari naskah – naskah berita yang ada pada laman media online 

SINDOnews.com tentang pemberitaan pencalonan Anies Baswedan sebagai capres 

2024 dari partai Nasdem dalam edisi 03 – 07 Oktober 2022.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan paradigma 

konstruktivisme dan metode analisis framing model Zhongdan Pan dan Gerald M. 

Kosicki.  

Berdasarkan beberapa hasil analisis atau temuan penelitian, maka dapat 

disimpulkan bahwa media online SINDOnews.com dalam melakukan framing 

terkait dengan pemberitaan pencalonan Anies Baswedan sebagai capres 2024 dari 

partai Nasdem tanggal 3 – 7 Oktober 2022 itu lebih menekankan bahwa Anies 

Baswedan adalah seorang pendatang baru yang tidak diduga-duga akan menjadi 

kandidat capres dari partai Nasdem. Dalam menghadirkan beritanya 

SINDOnews.com juga menghadirkan berita dari partai-partai yang menyambut 

pendeklarasian ini dengan positif bahkan sampai dengan yang enggan berkomentar 

banyak tentang isu ini dengan berbagai alasan. Hal tersebut dilakukan 

SINDOnews.com agar khalayak juga bisa mengetahui pandangan – pandangan 

pihak lain dari isu ini.   

Saran dari penelitian ini adalah masyarakat diharapkan lebih selektif saat 

mendapatkan berita, terlebih isu politik. Selain itu, bagi praktisi media dalam proses 

pemberitaan harus menghasilkan informasi yang aktual dan objektif. Penelitian ini 

juga membuka ruang untuk mengkaji aspek lain selain analisis framing.  
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ABSTRACT 

Maya Niar Indrianti, Construction Online Media News Approaching 2024 

Presidential Election (Framing Model Analysis of Zhondan Pan and Gerald M. 

Kosicki About Announcement Anies Baswedan As a 2024 Presidential Candidate 

on SINDOnews.com Edition 03-07 October 2022). 

Declaration of Anies Baswedan as a presidential candidate for 2024 from Nasdem 

Praty was quite astonishing to the public and made mass media proclaimed it in 

droves, one of online media is SINDOnews.com. That online media chosen because 

of so many news of that declaration with its framing.   

Objective this research for know element syntax, elements script , element thematic, 

and elements rhetoric in news nomination Anies Baswedan as presidential 

candidate 2024 from Nasdem Party on online media SINDOnews.com edition 03 – 

07 October 2022. 

The theory used in this research is theory analysis Zhongdan Pan and Gerald M. 

Kosicki's framing model with technique studies references with utilise document 

related focus research relevant and technical documentation from scripts news on 

the online media page SINDOnews.com about news nomination Anies Baswedan 

as presidential candidate 2024 from Nasdem Party in edition 03 – 07 October 2022. 

This research uses approach qualitative with paradigm constructivism and method 

analysis Zhongdan Pan and Gerald M. Kosicki 's framing model. 

Based on a number of results analysis or findings research, can concluded that the 

online media SINDOnews.com in do related framing with news nomination Anies 

Baswedan as presidential candidate 2024 from Nasdem Party October 3-7 2022 is 

more emphasize that Anies Baswedan is a new comer that don't guessed will 

become presidential candidate from Nasdem Party. In presenting the news 

SINDOnews.com also presents news from welcome parties this declaration with 

positive even until parties or figure reluctant politics comment lots about this issue 

with various reason. It done SINDOnews.com for the audiences can too know views 

other party from this issue. 

Advice from this research is public expected be more selective especially about 

political issue. Apart from that, for media practitioners in the reporting process must 

produce information that is actual and objective. This research also opens room for 

study other aspects besides analysis framing. 
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 تجريد 

انديانتي )تحليل   ٢٠٢٤تشييد اخبار وسائل الأعلام عبر الإنترنت قبل الإنتخابات الرئاسية لعام  ،  ميا نيار 
و   فان  ظونداغ  نموذج  رئاسي  الإطار  كمرشح  باسويدان  أنيس  اخبار  في  كوسيكي  م.  فى   ٢٠٢٤غيرالد 

(. ٢٠٢٢اكتوبر  ٠٧- ٠٣سيندونوس.كوم طبعة    

مذهلا للجمهور ويجعل    ديم فى وسائل الأعلامسمن حزب نا  ٢٠٢٤يدان كمرشح رئاسي  انيس باسوكان اعلان  

. يختار ذلك سيندونوس.كوم  الإنترنت  وسائل الأعلام عبرمتدفقا لإخباره، احدها    الإنترنتعبر    وسائل الأعلام
بتأطيرها الخاصة.   يدانانيس باسولأنها ابلغت كثيرا عن قضية اعلان  وسائل الأعلام عبر الإنترنت  

الموضوع  النص وعنصر  النحو وعنصر  العناصر هو عنصر  لعلم  العلمية  الرسالة  هذه  من  الغرض  كان 

ديم فى وسائل الأعلام سمن حزب نا  ٢٠٢٤رئاسي    يدان كمرشحوعنصر الخطاب فى أخبار ترشيح انيس باسو

. النظرية المستعملة فى هذه الرسالة العلمية هي ٢٠٢٢اكتوبر   ٠٧-٠٣عبر الإنترنت سيندونوس.كوم  طبعة 

نظرية  تحليل الإطار نموذج ظونداغ فان و غيرالد م. كوسيكي بإستعمال تقنية دراسة الادب الذي يستعمل 

بحثها مناسبة وايضا يستعمل تقنية وثيقة من النصوص الإخبارية يكون فى صفحة وسائل  وثيقة يكون تركيز  

  ٠٧- ٠٣فى طبعة    ٢٠٢٤الأعلام عبر الإنترنت  سيندونوس.كوم في اخبار أنيس باسويدان كمرشح رئاسي  

بنموذج  . اما منهجية البحث المستعمل فى هذه الرسالة العلمية  فهو منهجية تستعمل نهج نوعي ٢٠٢٢اكتوبر 

.نموذج ظونداغ فان و غيرالد م. كوسيكي البنائية ومنهج تحليل الإطار  

بناء من بعض نتائج التحليل او نتائج البحث يوجد النتيجة ان وسائل الأعلام عبر الإنترنت سيندونوس.كوم فى  

- ٠٣من حزب ناسديم كوم  طبعة  ٢٠٢٤عمل التأطير عن معلومات ترشيح انيس باسويدان كمرشح رئاسي 

يؤكد أن انيس باسويدان هو الوافد الجديد غير المتوقع ان يصبح مرشحا للرئاسة من حزب    ٢٠٢٢اكتوبر    ٧٠

ناسديم. فى احضار أخبارها سيندونوس.كوم يحضر أخبارا من الأحزاب يرحب اعلانا بإيجاب بل يكثر منهم  

ذلك سيندونوس.كوم  يعمل  مختلفة.  لأسباب  القضية  هذه  عن  للتعليق  اطراف    مدافعة  اوجه  الجمهور  ليعلم 

الأخرى عن تلك القضية.     أما الاقتراح يوجد فى هذا البحث هو يرجى الى المجتمع للاختيار عند تلقى  

. وايضا يجب لممارس اعلامي ٢٠٢٤الأخبار خاصة عن القضية السياسية قبل الإنتخابة الرئاسية فى عام   

فعلية وموضوعية ولا يستندوا نظرا الى طرف واحد أو الى  فى عملية اعداد التقارير ان يحصلوا معلومات  

 مصالح  طرف واحد فقط. تفتح هذه الرسالة العلمية ايضا مساحة لدراسة جوانب أخرى بجانب تحليل الإطار.

   

 

 

 

 

 

 


